



南台 校長室だより

令和3年度

No. 102

～HPにはカラー版を掲載しています～

2年生も代々木大山公園へ

2年生も代々木大山公園まで生活科見学に出かけました。本校では初めて候補地に選んだ場所でしたが、楽しく学年学級、そしてグループで活動することができました。本来なら、地域にある地下鉄工場やバス営業所に見学に行きたいのですが、感染症の流行で昨年度から見学が難しい状況でした。何度も連絡をとり、見学の再開も待っていましたが、残念ながら再開には至りませんでした。そのような状況下でしたが、他の学年と同様に2年生も様々な可能性を探りながら、計画を立てていきました。同時並行で図書館見学は南台図書館のご厚意で各学級での実施ができました。今回の生活科見学では、図書館見学での経験も生かし、学年で出かける経験もできてよかったです。

代々木大山公園は南台小から歩いて約40分、丁度よい距離です。さすが2年生、行く道でしっかり並んで離れず歩き通しました。途中の横断歩道も上手に渡ります。まず秋ビンゴです。公園全体を使って赤、黄色、オレンジ、緑、茶色…様々な色の秋を発見していました。iPadもしっかり使います。その後、公園遊具も使っての遊びタイムです。あっという間に2時間が過ぎていました。お昼はお話を我慢しながらですが、みんなおしそくに食べていました。保護者の皆様にはお弁当をありがとうございました。片付けもなかなかで、風が強かったのに、ビニール等のゴミも落ちていませんでした。疲れているはずの帰り道でしたが、京王線を横目にしっかり歩きました。

2年生になって半年以上が過ぎていきます。3年生に近い2年生です。たくさんの成長した姿が見られた生活科見学でした。

上手に待って歩きます

40分で代々木大山公園へ

クラスごとに写真を撮る

秋さがしビンゴに夢中



巨大なジャングルジム…

みんなで遊びます

大きな木も秋色です

終わりの会もしっかりと



今年度の連合音楽会～6年対象の音楽鑑賞に…

今年度の連合音楽会は管楽器演奏や合唱が難しいため、区一斉で対象を6年生として音楽鑑賞での実施となりました。本校では演奏には5年生が参加していましたが、今年度は難しい状況です。校内で学校ができるとういと思っています。音楽鑑賞は堀越学園高等部吹奏楽団の協力によるものです。全てが中止にならずによかったと思っています。6年生は昨年度は音楽鑑賞教室も連合音楽会も移動教室も全て中止でしたので、今回も貴重な機会になったらと思っています。